

JUEVES 29 DE OCTUBRE DE 2009

## Advierte IFE riesgo por cédula

Armando Estrop y Claudia Salazar

**(29 octubre 2009).**- Leonardo Valdés, presidente del Instituto Federal Electoral, aseguró que sería un riesgo para la elección del 2012 cambiar la credencial de elector por otro tipo de identificación como la que ha planteado el Gobierno federal.

Durante la reunión con la Comisión de Presupuesto de la Cámara baja, el funcionario aseguró que el IFE puede garantizar la próxima elección presidencial con la actual credencial.

"Podemos garantizar una elección presidencial en 2012, bien organizada en la que los ciudadanos se identifiquen con toda certeza para ejercer su derecho al voto, con la credencial para votar con fotografía.

"Es mi opinión y la opinión de los miembros del Consejo General, y sería riesgoso intentar llevar a cabo la elección presidencial del 2012 con un instrumento de identificación distinto al de la credencial del IFE", afirmó.

Insistió en que sería un error proyectar un cambio para credencializar a todos los ciudadanos.

"Hay ahora un único medio de identificación en las elecciones y sería un grave error un cambio de esto en la víspera de la elección", aseguró.

Valdés dijo que en esta ocasión están pidiendo un presupuesto austero conscientes de la crisis económica que se vive en el País y por eso la solicitud que hacen a la comisión es de 9 mil 231 millones de pesos.

De esto a los partidos políticos corresponden 3 mil 12 millones y para gasto corriente y de proyectos específicos del IFE 6 mil 219 millones de pesos.

"Uno de los proyectos es la modernización del proceso interno administrativo para ejercer el gasto con mayor eficacia y racionalidad. El IFE es una de las instituciones con mayor credibilidad y esto se mostró el pasado 5 de julio", dijo.

El presidente del órgano electoral insistió en que al igual que cada año buscan un presupuesto modesto a pesar de que hay elecciones en el 2010.

El diputado del PRI David Penchyna cuestionó al presidente del IFE cuáles eran las medidas de austeridad frente a la crisis económica.

"¿Dónde está la sensibilidad social del IFE ante la crisis? ¿dónde está su austeridad y todos piden austeridad, pero dónde está la austeridad propia? Y ¿qué pasa con los sueldos exorbitantes?", preguntó el priista.

También advirtió que la austeridad deberán ejercerla todos los órganos de gobierno y que habrá medidas en forma proporcional para recortar el gasto.